

Das traditionelle Nuss-Schießen beginnt wie immer mit der Jugend. An diesem Tag wird statt den üblichen 10er Scheiben auf ca. 600 Walnüsse mit vielen Preisen geschossen.

Die Nüsse, werden in mühsamer Arbeit zerlegt und mit kleinen Preiszetteln versehen. Diese Arbeit übernimmt immer Georg, unser Ehrenmitglied.

Das Schützenheim ist bis auf dem letzten Stuhl gefüllt sodass Schützenmeister Riermeier bei der Begrüßung den vielen Spendern danken konnte, die wieder für zahlreiche Preise gesorgt hatten.

In Versform brachte diese Jahr, unsere Schatzmeisterin, Maria zwei Gedichte vor. Eines zum Schmunzeln, das 2. etwas nachdenklicher.

Für die letzte Nuss gab es dieses Jahr ein Kopf an Kopf Duell. Dieses Duell lieferte sich in der Vorrunde, Walter, Florian und Natalie und in der letzten Runde Elena mit Bürgermeister Georg Hofer, der schließlich dann auch die begehrte Torte ergattern konnte. Diese wurde gestiftet und überreicht von Michael, der die allerletzte Nuss im vorigen Jahr geschossen hat.

